

Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Kapolresta Mataram Ajak Masyarakat Bersama-sama Ciptakan Kamtibmas

Syafruddin Adi - NTB.UPDATES.CO.ID

Oct 11, 2024 - 16:23



Mataram NTB - Kapolresta Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., melaksanakan Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Wathan, Lingkungan Suradadi Barat, Kel. Karang Baru, Kec Selaparang, Kota Mataram, Jum'at (11/10/2024).

Didampingi Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., dan beberapa Personil lainnya melaksanakan shalat Jum'at berjamaah terlebih dahulu di Masjid lingkungan tersebut. Beberapa tokoh agama, tokoh masyarakat, serta tokoh pemuda hadir pada kegiatan tersebut.

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada masyarakat setempat atas terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif hingga saat ini di lingkungan tersebut.

“Alhamdulillah kami sampaikan terimakasih kepada masyarakat di Lingkungan ini karena telah membantu memelihara Kamtibmas selama ini sehingga situasi disini terpantau sangat kondusif. Ini tentu berikat kerjasama yang baik antara Polsek Mataram dengan masyarakat sekitar,”ucapnya dihadapan para jamaah.

Disamping menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkada serentak, Pria yang kerap disapa Ariefaldi ini juga berkesempatan mendengar dan menghimpun keluhan-keluhan yang dihadapi masyarakat selama ini.

“Kehadiran kami ditengah masyarakat ini sebagai bentuk kedekatan kita antara Polri dan Masyarakat. Silaturahmi yang terbangun dengan baik ini diharapkan dapat memperlancar komunikasi sehingga setiap persoalan yang dihadapi cepat diketahui bersama untuk kemudian kita Carikan solusi secara bersama-sama, karena cara ini menjadi salah satu upaya mengantisipasi munculnya gangguan Kamtibmas,”jelasnya.

Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat kali ini dilakukan menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak Tahun 2024, oleh karenanya kegiatan ini juga menjadi Cooling system sehingga setiap permasalahan yang terjadi ditengah masyarakat diharapkan dapat segera pulih kembali serta tidak mempengaruhi situasi Kamtibmas.

Usai pelaksanaan kegiatan, Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan sosial kepada pengurus Masjid berupa perlengkapan ibadah serta sumbangan berupa Semen untuk membantu pembangunan Masjid.

“Bantuan sosial tersebut sebagai sarana kontak dan penyambung erat tali silaturahmi. Dengan demikian diharapkan peran serta masyarakat dalam membantu kepolisian menjaga Kamtibmas dapat terwujud dengan baik. (Adb)